## Nach vielen Jahren erstmals wieder in der Halle gefeiert

Von Bettina Bausch 10.05.2018 - 16:50 Uhr



Beim Maibockfest des Musikvereins Trachtenkapelle Althengstett waren besondere kulinarische Spezialitäten der Renner. Foto: Bausch Foto: Schwarzwälder Bote

Althengstett. Das traditionelle Maibockfest des Althengstetter Musikvereins Trachtenkapelle Althengstett, das in diesem Jahr zum 29. Mal stattfand, zog auch am Donnerstag wieder Menschen in Scharen an. "Wenn ich mich recht erinnere, waren wir mit unserem Maibockfest vor 18 Jahren zum letzten Mal in der Festhalle, sonst immer im Freien", meinte Gunther Böttinger, der Vorsitzende der Althengstetter Blasmusiker. In diesem Jahr musste das beliebte Vatertagsfest wegen des kühlen regnerischen Wetter in der Gemeindehalle gefeiert werden.

## Betörender Duft

Hunderte Besucher, darunter auch Auswärtige, Wanderer und Radler kamen trotz der relativ kühlen Witterung gerne zu der beliebten Hocketse. In den kleinen aufgestellten Zelten im Freien sowie in der Halle herrschte nicht nur beste Stimmung, sondern der betörende Duft von vielerlei gegrillten Spezialitäten lag in der Luft. Zur Mittagszeit drängten sich die Besucher bei der Ausgabestelle für die legendären gegrillten Forellen, die auch heuer wieder der Renner waren. Aber auch unter Cevapcici, Steaks, Weißwürsten und riesigen Salattellern durften die Besucher auswählen. "Wir sind die kulinarische Hauptstadt im Gäu", scherzte Böttinger.

Am Nachmittag kamen dann noch weitere Gäste hinzu, die es vor allem auf Kaffee, Eis und die vielen selbst gebackenen Kuchen abgesehen hatten. Da auch die aktiven Althengstetter Bläser beim Verkauf im Einsatz waren, sorgten die befreundeten Kapellen der Musikvereine aus Unterreichenbach, Renningen und Wendelsheim für beste musikalische Unterhaltung. "Ich bin mit dem Fahrrad von Ostelsheim gekommen wegen dem guten Essen und weil mich mein Althengstetter Schulkamerad eingeladen hat", erzählte der 15-jährige Schüler Simon Schweizer sichtlich zufrieden mit dem, was er bei dem fröhlichen, geselligen Fest erlebt hatte.